
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年 10 月 14 日 

新宿区立新宿西戸山中学校  

校 長  佐 藤  浩 

副校長  多久  知明 

生
徒
会
役
員
選
挙
が
無
事
終
了
し
、 

新
た
な
生
徒
会
が
誕
生
し
ま
し
た 

益
々
の
活
躍
、
発
展
を
期
待
し
ま
す 

     

  

校
長 

佐
藤 

浩 
 

九
月
二
十
二
日
、
生
徒
会
役
員
選
挙
の
立
会
演
説
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
昨
年
は
放
送
に
よ
る
立
会
演
説
会
で

し
た
が
、
今
年
は
選
挙
管
理
委
員
会
が
映
像
を
取
り
入
れ
て
演
説
者
の
顔
が
見
え
る
よ
う
に
し
て
く
れ
ま
し
た
。

演
説
の
内
容
は
、
み
な
素
晴
ら
し
く
、
と
て
も
充
実
し
た
立
会
演
説
会
と
な
り
ま
し
た
。 

こ
の
生
徒
会
役
員
選
挙
、
立
会
演
説
会
は
、
二
年
生
を
中
心
と
し
た
こ
れ
か
ら
の
新
し
い
生
徒
会
を
運
営
し
て

い
く
た
め
の
重
要
な
役
割
と
責
任
を
も
つ
学
校
行
事
で
す
。
何
よ
り
も
、
今
回
、
生
徒
会
役
員
選
挙
に
立
候
補
し

た
七
名
の
皆
さ
ん
の
、
新
し
い
生
徒
会
を
創
り
上
げ
よ
う
と
、
自
ら
の
意
思
で
、
立
候
補
し
た
前
向
き
な
姿
勢
が

そ
の
も
の
を
大
い
に
評
価
し
た
い
と
思
い
ま
す
。
こ
う
し
た
七
名
の
生
徒
の
お
か
げ
で
、
ま
さ
に
「
参
画
」
の
二

学
期
と
し
て
、
学
校
全
体
と
し
て
よ
い
ス
タ
ー
ト
を
切
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

 
 
 
 

 

七
名
の
い
ず
れ
の
候
補
者
も
、
や
る
気
あ
ふ
れ
る
堂
々
と
し
た
演
説
で
あ
り
、

自
分
が
や
り
た
い
こ
と
を
明
確
に
伝
え
る
こ
と
が
で
き
て
い
ま
し
た
。
と
て
も
力

強
く
、
安
心
し
て
本
校
の
生
徒
会
活
動
を
任
せ
ら
れ
る
と
確
信
し
ま
し
た
。 

応
援
演
説
の
皆
さ
ん
の
演
説
も
、
素
晴
ら
し
か
っ
た
で
す
。
立
候
補
者
の
人
柄

を
し
っ
か
り
と
と
ら
え
、
そ
れ
ぞ
れ
の
実
績
も
踏
ま
え
な
が
ら
、
心
の
こ
も
っ
た

温
か
い
応
援
を
し
て
く
れ
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
が
大
い
に
期
待
で
き
る
内
容
で
あ

り
、
と
て
も
い
い
立
会
演
説
会
に
な
っ
た
と
思
い
ま
す
。 

五
名
の
新
た
な
生
徒
会
役
員
の
皆
さ
ん
に
は
、
先
輩
方
が
築
い
て
き
て 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

く
れ
た
伝
統
を
継
承
し
、
更
な
る
発
展
を
目
指
し
取
り
組
ん
で
い
っ
て
く
れ
る
こ

と
を
期
待
し
て
い
ま
す
。 

新生徒会役員を紹介します！  

会長：Ａさん（２C） 

副会長：Ｂさん（２D） 

Ｃさん（２Ａ） 

庶務：Ｄさん（１C） 

   Ｅさん（１D） 

生徒会役員選挙は、選挙管理委員会委員長のＦさん（３Ｂ）をはじめ、委員の皆さんが、立候補

者受付・選挙公報作成・リハーサルなど、事前の準備から立会演説会の運営、そして、開票作業や

結果発表まで、細部に渡り様々な配慮をしながら、滞りなく進めてくれました。 

委員会の皆さんの力で、緊張感のあるキリッとした立会演説会を創り上げてくれました。そして、

生徒会役員選挙全体をしっかりとまとめ、大成功に導いてくれました。 

こうした大成功の背景には、選挙管理委員会の地道な活動があったからであり、選挙管理委員会

の働きぶりは大変素晴らしかったです。選挙管理委員の皆さん、ありがとうございました。 

今回の生徒会役員選挙を通して、全校生徒がそれぞれの立場で「参画」することの意義を深く学

んでくれたことと思います。当選した新生徒会役員には、公約の実行を通して、行動力や実践力を

一層身に付けてくれることを期待しています。 

生徒会役員選挙成功の立役者 選挙管理委員が大きな力を発揮しました！ 



 

10月 11日（月）、令和３年度、後期第１回の生徒会朝会が行われました。新生徒会役員による初めての朝

会ということで、それぞれが力強く抱負を語ってくれましたので紹介します。 

会長：Ａさん（２C） 

私は生徒会主体の学校にするために、目安箱、生活満足度アンケート、そして、前期、後期１回ずつのミ

ニ満足度アンケートを実施し、より多くの意見を集め、生徒の皆さんの意見が反映される新宿西戸山中学校

を創り出していきたいです。また、後期から生徒会役員は５人体制になるので、今まで以上に生徒会本部役

員５人で話し合うことはもちろんのこと、各種委員長とも情報共有ができる場所を自らつくり、各種委員会

と連携を強化していきます。 

生徒会長としての自覚と責任を常に持ち続け、一つ一つの行動に自信を持ち、指示待ちではなく、自ら動

くことを大切にしていきたいです。今年で１１年目を迎える新宿西戸山中学校の顔となれるよう、生徒会活

動に全力を尽くし、学校を引っ張っていけるように精一杯頑張ります。１年間よろしくお願いします。 

副会長：Ｂさん（２D） 

私は、皆さんとの公約である「常に変化し続ける学校」の実現のために全身全霊で生徒会活動を行ってい

きます。また、生徒会副会長として生徒の声に積極的に応えていきたいと思っています。この人に任せてよ

かったと思ってもらえるよう頑張っていきますので、１年間よろしくお願いします。 

副会長：Ｃさん（２Ａ） 

私は、これから皆さんからの意見を軸とした活動をしていきたいと思います。また、この軸を崩さず改善

したいと思うことを皆さんと共に行っていきたいです。例えば、演説会で説明した各種委員会と連携したＳ

ＤＧｓ活動など公約の活動を行いたいと思います。私は、生徒会役員として今回初めて活動します。会長を

支え、１年生の庶務の２人を導けるように成長していきます。 

庶務：Ｄさん（１C） 

投票して下さった皆さん、本当にありがとうございました。選ばれたからには、明るく快適に過ごせる学

校づくりを実現できるようにしていきます。そのために、自分から積極的に行動し、今の自分にできる最大

限の力で生徒会活動に貢献していきます。初めてのことで戸惑うこともあると思います。ですが、少しずつ

前に進んでいきます。成長した姿を皆さんに見せられるよう、１年間全力で頑張ります。よろしくお願いし

ます。 

庶務：Ｅさん（１D） 

私は庶務として双方向の生徒会や学校全体をさらに明るくすることを実現するために、新しいことを進め

ていきたいです。また、みなさんの意見を取り入れるとともに、時には生徒会としての提案を積極的にして

いき、これまで以上に笑顔と活気にあふれる学校にできるよう、精一杯頑張ります。１年間よろしくお願い

します。 

 

 

日本武道館が書道の普及・奨励を目的として実施する書写書道大展覧会に、本校の書道部員の皆さんが今

年も応募しました。毎年参加しているのですが、今年は５名の生徒が「大会奨励賞」を受賞するなど、例年

になく多くの素晴らしい賞を受賞することができました。本校生徒がもつ多才な能力を改めて発見すること

ができました。大活躍の書道部の皆さんでした。よく頑張りました。おめでとうございます！ 

＜硬筆の部＞ 

大会奨励賞 ２年Ａ組 Ｇ子さん   特選 ２年Ａ組 Ｈさん 

＜毛筆の部＞ 

大会奨励賞 ３年Ｃ組 Ｉさん 

大会奨励賞 ３年Ｃ組 Ｊさん 

大会奨励賞 ３年Ｂ組 Ｋさん 

特選    ２年Ｂ組 Ｌさん 

金賞    ２年Ａ組 Ｍさん 

銀賞    ２年Ｃ組 Ｎさん 

第 37回高円宮杯日本武道館書写書道大展覧会 書道部が大活躍しました！ 

  

新生徒会役員が 最初の生徒会朝礼で 抱負を語りました！ 

学年朝会で表彰式を行いました！ 


